

## Markus Pauli neuer Stv. Wasserwart

Die Wasserversorgung der Gemeinde Bolligen wird hauptsächlich durch Brunnenmeister René Lüthi betreut. Kurt Hofer, der Leiter des Werkhofs, hat ihn bisher bei Abwesenheiten vertreten, soll nun aber im Bereich Wasserversorgung entlastet werden. Als neuer stellvertretender Wasserwart hat der Gemeinderat deshalb Markus Pauli, Bolligen, mit einem Pensum von 20% angestellt. Gemeinderat und Personal wünschen ihm einen guten Start.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Wasserversorgung.php>